
Gespräch mit der

Bi "lebenswertes Manching"

Getreu dem Motto „Näher am Menschen“ kamen Mitglieder aus der Vorstandschaft der CSU
Manching einem Gesprächswunsch der BI "Lebenswertes Manching“ nach - bisher als einzige im
Marktgemeinderat vertretene Fraktion.
Thema waren der geplante Ausbau der B16 zwischen der Autobahn und der B13 sowie der weitere
Ausbau der B16 von der B13 bis nach Neuburg.
Zusätzlich wurde über das Thema Bahnhalt in Manching und Oberstimm gesprochen. Nach einer
Vorstandssitzung der CSU im Januar soll ein weiteres Gespräch mit der BI stattfinden.
Zum Schluss bedankte sich Margareta Bauernfeind, Vorsitzende der BI, für das gute und offene
Gespräch. Birgid Neumayr bedankte sich für die CSU Manching bei der BI für die Einladung, der wir
sehr gerne nachgekommen sind.
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